

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan deskripsi dan analisa tentang “*Respon Siswa Terhadap Pembelajaran Daring Masa Pandemi Covid 19 di MA Maslakhul Ulum Trangkil Pati*”, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Respons kognitif siswa terhadap pembelajaran daring di MA Maslakhul Ulum Trangkil Pati yaitu siswa mengartikan Pembelajaran daring atau pembelajaran jarak jauh atau Pembelajaran online adalah kegiatan belajar mengajar yang dilakukan tanpa tatap muka yang di laksanakan dengan menggunakan media pembelajaran online sesuai dengan peraturan yang ditetapkan sekolah. Media Pembelajaran online yang di laksanakan dengan menggunakan aplikasi whatsapp group. Pembelajaran daring mempersiapkan beberapa hal di antaranya yaitu : Handphone Android, Kuota beserta sinyal yang baik agar pelaksanaan pembelajaran daring dapat berjalan efektif dan efisien..
2. Respons afektif siswa terhadap pembelajaran daring di MA Maslakhul Ulum Trangkil Pati yaitu sebagian siswa ada yang merasa tidak keberatan, sebagian siswa sebagian siswa ada yang masih bingung, tapi sikap yang di lakukan oleh siswa berusaha menyesuaikan tempat dan waktu ketika berjalannya pembelajaran daring di laksanakan. Siswa menyikapi pembelajaran daring dengan positif dengan menggunakan teknologi seperti HP Android sebagai sarana belajar untuk membantu agar pembelajaran dapat berjalan efektif dan efisien.
3. Respons konatif siswa yaitu siswa mengalami kendala pembelajaran daring yaitu : siswa kurang memahami materi yang disampaikan, guru belum bisa mengontrol siswa dan sinyal yang tidak stabil. Solusi tindakan siswa untuk menghadapi kendala tersebut yaitu siswa menyimak secara sungguh-sungguh agar materi yang disampaikan tidak terlewat dan belajar secara mandiri di rumah, guru bekerjasama dengan orang tua siswa agar dapat memantau siswanya ketika pelaksanaan pembelajaran daring dimulai, dan mempersiapkan hp android dan kuota dengan sinyal yang baik dan stabil sehingga pembelajaran daring dapat berjalan maksimal, efektif dan efisien.

B. Saran

Berdasarkan pembahasan dan kesimpulan yang telah dipaparkan oleh peneliti di atas, peneliti memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi Pendidik

Bagi pendidik hendaklah senantiasa menjaga keikhlasan dalam mengajar. tetap sabar dan konsisten untuk terus meningkatkan kreatifitas dan inovasinya agar peserta didik dapat melaksanakan pembelajaran daring secara maksimal, efektif dan efisien.

2. Bagi Sekolah

Bagi Pihak sekolah meningkatkan sarana dan prasarana dalam kegiatan pelaksanaan pembelajaran daring.

3. Bagi Siswa

Bagi Siswa tetap semangat dan rajin dalam mengikuti aktivitas pembelajaran, walaupun pelaksanaanya secara daring dan mengikuti perkembangan teknologi agar dapat mengikuti pelaksanaan pembelajaran daring secara maksimal.

C. Penutup

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah yang telah memberikan ridho dan rahmat-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul *“Respon Siswa Terhadap Pembelajaran Daring Masa Pandemi Covid 19 di MA Maslakhul Ulum Trangkil Pati”*. Peneliti sadar bahwa penyusunan skripsi ini masih sangat jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran dari berbagai pihak yang bersifat membangun sangat peneliti harapkan untuk perbaikan dan kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat sekaligus menambah khazanah pengetahuan bagi pembaca terkhusus bagi peneliti.

Peneliti mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Dan semoga Allah Subhannallahu Wata'ala senantiasa memberikan balasan yang terbaik. Aamiin Ya Robbal Alamin.